

práctica implica un menor riesgo materno que la utilización de sondas, lavados intrauterinos o tallos vegetales". ¿Acaso se reduce la salud de las mujeres solo a la mortalidad? Esto es un problema público en donde la violencia es multifactorial.

Mención aparte merece la carta que se responde en este medio a un artículo de El País. Allí, se citan las cifras del Guttmacher Institute sobre aborto en Estados Unidos para rebatir, pero no las proyecciones para Chile que tal centro de investigación cifra entre 60 y 300 mil, es decir, más que lo que se publicó en ese diario.

Con todo, bienvenido sea el debate, porque esto también es un derecho, y parte de hacer comunidad.

### **Daniela Escobar**

Encargada política  
Frente Feminista Región Metropolitana  
Convergencia Social

## **ABORTO: CIFRAS Y ENFOQUES**

SEÑOR DIRECTOR:

De la Cuenta Pública del Presidente Gabriel Boric, el pasado 1 de junio, pareciera que el primer objetivo del Mandatario al anunciar un futuro proyecto de aborto legal ya está en curso: abrir el debate, lo cual es una buena noticia.

En su edición del miércoles, la exministra Soledad Alvear indica que las "cifras echan por tierra la razonabilidad del discurso por falta de necesidad", a raíz de las bajas cifras de mortalidad materna en nuestro país. Al respecto, desde la evidencia se ha señalado ya desde 2004 por el doctor UC Enrique Donoso Siña que "la población general ha incorporado el Misoprostol como método abortivo de autoprescripción en el país (...) y es evidente que esta